

ESPAÑA · Madrid

ANDALUCÍA CATALUÑA C. VALENCIANA GALICIA MADRID PAÍS VASCO MÁS COMUNIDADES | TITULARES »

ARTE Y PENSAMIENTO

Así son los investigadores

- La Noche de los Investigadores explica con talleres y coloquios en qué consiste la ciencia

SERGIO C. FANJUL | Madrid | 21 SEP 2015 - 23:30 CEST



Archivado en: [i+d](#) [Investigación médica](#) [Fundación Telefónica](#) [Bioquímica](#) [i+d+i](#)
[Telefónica](#) [Química](#) [Comunidad de Madrid](#) [Política científica](#) [Fundaciones](#)



Varios niños asisten a un taller en la Fundación Telefónica. / ESPACIO FUNDACIÓN TELEFÓNICA

Enviar

Imprimir

Guardar

Dicen las encuestas que a la gente le gusta la ciencia y los científicos... aunque no demasiado cerca. La sociedad tiene claro que la ciencia es artífice del progreso, sin embargo los continuos recortes están casi **desmantelando la investigación en España** y provocando la fuga de los mejores cerebros, y el ciudadano de a pie, aunque los considere útiles y admirables, no sabe demasiado bien quiénes son los investigadores ni lo que hacen en sus lejanos laboratorios.

Para acercar la vida y obra de los científicos se celebra el próximo viernes 25 *La Noche de los Investigadores*, promovida y financiada por la [Comisión Europea](#) y organizada en Madrid por sexto año consecutivo por la [Fundación para el Conocimiento Madri+d](#).

PUEBLICIDAD

 RECIBE LAS NEWSLETTERS DE EL PAÍS [SUSCRÍBETE](#)OTRAS INFORMACIONES EN **EL PAÍS**

Ver todas

- Para qué sirve realmente la vitamina C (y para qué no)
- Un 'souvenir' del embarazo: células que no son tuyas
- "La resistencia a los transgénicos proviene de gente que no ha conocido el hambre"
- Si parece mayor, la culpa es suya

Selección de temas realizada automáticamente



Eskup

Sergio C Fanjul

ÚLTIMAS NOTICIAS

Ver todo el día >

“Arda y Aleix cumplen un castigo sin haber hecho nada”

JORDI QUIXANO | Barcelona

El técnico azulgrana lamenta no poder contar con los fichajes de la temporada y resalta el fútbol del Celta, su rival de mañana (2000, Canal + Liga)



‘Paula’, un crudo retrato sobre el aborto

IVÁN HELBLING | Barcelona



Participan 21 instituciones científicas de la región, desde universidades a centros de investigación, pasando por museos y fundaciones, con el fin de crear vocaciones científicas, acabar con estereotipos anacrónicos o promover el espíritu emprendedor.

Durante esa noche, entre las 14 horas y medianoche, transcurrirán diferentes actividades. En la [Fundación Telefónica](#) se hablará de cómo retrata el cine la ciencia, en filmes como *Gattaca*, *Autómata* o *Agnosia*, un tema que también se tratará en la Residencia de Estudiantes o en la Fundación Pons. Los investigadores del cáncer responderán a preguntas en el prestigioso Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), en el Instituto Español de Oceanografía explorarán los fondos marinos.

El [análisis del ADN de Miguel de Cervantes](#) será el protagonista en la Sociedad Española de Bioquímica y Biología Molecular. En la Universidad de Alcalá harán que “la noche explote” con experimentos de química de los explosivos, y en los laboratorios de Materiales y Estructuras de la Universidad San Pablo CEU responderán a una sugerente pregunta: ¿Se puede colgar un coche de un manojito de espaguetis?



Enviar Guardar

PUBLICIDAD

Y ADEMÁS...

COMENTAR Normas

⚠ Para poder comentar debes estar **registrado en Eskup** y haber **iniciado sesión**

La película argentina es la única ópera prima del continente que se estrena en Zinemaldia



‘Meru’: dos mundos coinciden

ÓSCAR GOGORZA | San Sebastián

El documental sobre la ascensión a un pico del Himalaya indio triunfa en Estados Unidos y explica de forma admirable las razones para abrazar el alpinismo



PUBLICIDAD

ÚLTIMOS VÍDEOS

‘Meru’: dos mundos coinciden

ÓSCAR GOGORZA | San Sebastián

El documental sobre la ascensión a un pico del Himalaya indio triunfa en Estados Unidos y explica de forma admirable las razones para abrazar el alpinismo



Detenidos en Francia dos de los jefes de ETA

JORGE A. RODRÍGUEZ | Madrid

David Pla y Iratxe Sorzabal formaban , junto a Josu Ternera, el triángulo que gobierna la banda



Así se preparan las comunidades para recibir refugiados

ÁNGEL PLASCENCIA | Santander

Cantabria es una de las ocho comunidades que ofertan plazas para solicitantes de asilo



PUBLICIDAD